



Un argent sectionné en plusieurs marchés de 4,9 millions FCFA, juste pour installer des rideaux à l'immeuble siège du conseil régional du sud. Une gabegie financière qui ne dit pas son nom.

Cette actualité du pays organisateur commence à créer des remous au sein de l'opinion publique. Selon un document dit-on, fuité et issu de l'ARMP, le président du conseil régional a utilisé plus de 50.000.000 FCFA, juste pour mettre des rideaux dans les locaux du conseil régional du Sud.

Selon des sources concordantes, le SG du Conseil régional du Sud serait d'intelligence avec son président pour sectionner les 50.000.000 FCFA en marchés de gré à gré de 4,9 millions FCFA que le président aurait donné à certaines sociétés écrans appartenant à son épouse.

Engelbert MFOMO, L'Activateur